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200多名信阳籍企业家、客商、嘉宾云集 签约项目 37个总投资 304.84亿元

第一届信商大会取得圆满成功
乔新江在致辞中指出，新时代建设“五个信阳”需要弘扬信商精神凝聚信商力量

信阳消息（记者 李 倩）4
月 29 日，以“相聚信阳、共赢发
展” 为主题的第一届信商大会
在百花之声举行。 此次大会共
签约项目 37 个 ， 总投资额
304.84 亿元。

省人大常委会副主任、市
委书记乔新江， 省商务厅厅长
张延明和市领导尚朝阳、 刘国
栋、张国晖、方波、王新会、赵建
玲、谢天学、杨蕾等出席会议。

来自全国各省市河南商

会、信阳商会的代表，信阳籍在
外企业家代表和参加第 26 届
信阳茶文化节的部分嘉宾、客
商代表共 200 多人出席会议。

乔新江在致辞中说， 在习近
平新时代中国特色社会主义思

想指引下， 我们牢记习近平总
书记调研指导河南工作时的殷

切嘱托， 凝聚起撸起袖子加油
干的强大动力， 全面贯彻新发
展理念，充分发挥“绿水青山就
是金山银山”的优势，积极围绕
“四个着力”， 奋力打好 “四张
牌”， 先后办成了一批打基础、
利长远的大事要事， 经济持续
增长、社会大局稳定、人民安居
乐业， 蓄势崛起的基础更加坚
实，加快发展的优势更加明显。

乔新江说，当前，中国特色
社会主义进入新时代， 信阳开
启了全面建设社会主义现代化

的新征程。 迈进新时代， 建设
“五个信阳”， 需要弘扬信商精
神。 希望广大信商传承发扬优
良传统，弘扬光大“通融并蓄、

抱朴出新、 艰苦创业、 思源图
报”的新时代信商精神，成就事
业新的辉煌。迈进新时代，建设
“五个信阳”， 需要凝聚信商力
量。 希望广大信商始终心系家
乡、情寄桑梓，富而思进、富而
思源、富而思报，为父老乡亲过
上更加美好生活汇聚更大力

量。迈进新时代，建设“五个信
阳 ”，需要发挥信商作用 。 希
望广大信商发挥自身优势 ，
宣传信阳 、推介信阳 ，为家乡
决战脱贫攻坚 、 决胜全面建
成小康社会发挥新的更大作

用 。 迈进新时代 ，建设 “五个
信阳 ”， 需要我们共同奋斗 。
期待广大信商与家乡人民一

起努力奋斗 ， 共同谱写新时
代建设 “五个信阳 ”、推进高
质量发展的新篇章。

乔新江说， 无论树的影子
有多长，总是与根相牵；无论人
生的脚步走出多远， 都与故乡
相连。市委、市政府将更加重视
信商、支持信商、服务信商，更
加尊重企业家地位、 弘扬企业
家精神、发挥企业家作用，共同
奏响“亲”“清”政商关系的时代

强音。 真诚希望广大信商朋友
与家乡人民一道， 围绕市第五
次党代会确立的奋斗目标，携
手奋进， 锐意进取， 加快构建
“一市一区三枢纽”， 共同开创
“五个信阳”建设新局面。

张延明在致辞中说，广大
信商是信阳乃至河南的商界

精英 ，资金技术雄厚 ，人脉资
源丰富 ，信息渠道广阔 ，在促
进对外开放、招商引资方面作
用十分重要。 近年来，信阳坚
持开放带动， 加强开放合作，
主动融入国家 “一带一路”建

设和河南省 “三区一群 ”国家
战略 ，取得了明显成效 ，有力
带动了全市经济社会发展。 当
前，信阳交通区位优势进一步
巩固 ， 要素保障能力不断强
化， 产业承载能力持续提升，
产业发展势头强劲，为企业家
朋友们开展投资合作提供了

广阔商机。
张延明说，近年来，河南的

开放格局更加完善、 开放优势
日益凸显， 开放型经济快速发
展， 今后我们将始终坚定不移
扩大开放，抢抓开放新机遇，深
度融入“一带一路”建设，打造
内陆开放高地， 增创发展新优
势， 以开放的主动赢得发展的
主动， 进一步提升开放通道，
建好开放平台 ， 拓宽开放领
域 ，做强开放经济 ，优化开放
环境。 诚挚地希望大家以信商
大会为契机 ，畅叙乡情 ，加深
友谊 ，深化合作 ，实现共同发
展、互利共赢。

信商代表在发言中表示，
将以此次信商大会为新起点，
弘扬信商精神，增强发展动力、
提升企业实力、 提高整体凝聚
力，做诚信的信商，做感恩的信
商，做回报家乡的信商，为家乡
的发展贡献力量。

会上，市长尚朝阳作招商引
资推介及签约项目介绍，市委常
委、组织部部长赵建玲作招才引
智推介，嘉宾客商代表进行了发
言，与会领导和嘉宾观看了《宜
居信阳》市情宣传片。

提高创新能力 促进转型升级

2018中国国际茶商大会在我市举行
信阳消息（记者 李亚云）4月 29

日上午，由中国茶叶流通协会和信阳
市人民政府主办的 2018 中国国际
茶商大会在百花之声举行。 国际茶
行业组织、国内知名茶叶专家及茶企
茶商代表等 300余人共襄盛会。

中国茶叶流通协会会长王庆 、
中国农业科学院茶叶研究所所长杨

亚军及市领导杨明忠、胡亚才、吴正
先出席大会。

王庆在致辞中说， 在信阳能够
感受到浓厚的茶文化氛围， 感受到
信阳作为茶都为促进全球茶产业交

流贸易作出的努力与贡献， 举办茶
商大会必将为行业发展提供新思

路、新方法、新举措，使茶产业得到
健康、快速、可持续发展，在“乡村振
兴” 战略的实施中贡献茶业的智慧
和力量。

胡亚才表示，大会将围绕“乡村

振兴、产业支撑、品牌引领”主题，就
新形势下如何推进茶产业供给侧结

构性改革，助力茶区脱贫攻坚，促进
茶产业可持续发展深入展开探讨 ，
为当前和今后一个时期的茶产业发

展提供路径、指明方向。
会上，与会嘉宾为荣获“2018 年

信阳毛尖传统手工炒制大赛” 一等
奖的选手颁奖， 部分嘉宾围绕茶产
业发展作了主题演讲。

开发茶文化资源 繁荣信阳茶经济

国际茶文化与茶产业发展研讨会举行
信阳消息 (首席记者 韩 蕾 ) 4

月 29 日, 第 26 届信阳茶文化节·国
际茶文化与茶产业发展研讨会在信

阳师范学院举行。 市委常委、宣传部
部长曹新博 , 信阳师范学院校长李
俊，来自日本和浙江大学、贵州大学
的茶叶专家出席开幕式。

曹新博代表市委、市人大、市政
府、市政协对研讨会的召开表示热烈

祝贺, 对各位专家和嘉宾的到来表示
热烈欢迎。 他说,信阳是茶的故乡,“北
国江南、江南北国”的独特生态气候
条件,造就了信阳丰富的茶资源。近年
来, 信阳市相继出台了一系列加快茶
产业发展的政策措施, 推进信阳毛尖
茶的基地规模化、加工园区化、产品
标准化、品牌国际化和文化普及化建
设,全力做大做强茶产业,取得了经济

效益、生态效益和社会效益。 本次国
际茶文化与茶产业发展研讨会在信阳

举办, 必将对进一步挖掘和开发信阳
茶文化资源,繁荣豫南茶产业,发展信
阳茶经济、 茶旅游和加快豫南区域经
济社会发展起到积极的推动作用。

研讨会上 , 来自日本和浙江大
学、贵州大学的茶叶专家围绕“信阳
茶文化与茶产业发展”等作了研讨。

加强合作

共赢未来
信阳出口茶企与 “一带一

路”沿线国家贸易洽谈会举行

信阳消息 （记者 孙银鸽）4 月 29 日，由
中国茶叶流通协会、信阳市人民政府主办的
信阳出口茶企与“一带一路”沿线国家贸易
对接洽谈会举行。 市领导詹玉锋、胡亚才、吴
正先出席会议。

胡亚才在致辞中说，茶叶历来是中国与
“一带一路” 沿线国家和地区经贸往来的重
要商品。 信阳是中国重点产茶区，是“万里茶
道”的重要节点城市，信阳市委、市政府高度
重视国家“一带一路 ”重大战略部署 ，抢抓
机遇 ，积极融入 。 近年来 ，通过与 “一带一
路 ”沿线国家相关组织 、企业的经贸合作 ，
我市在茶叶出口方面取得了一定成绩。 目
前 ，已实现年自营出口 1.36 亿元 ，供货出
口 5.21 亿元 。 下一步 ，信阳将与 “一带一
路”沿线国家加强合作，为共同推进茶产业
发展 、共创 “一带一路 ”茶叶贸易新业绩作
出新的贡献。

会上，我市出口茶企业还与国际茶叶贸
易代表进行了签约。

信阳·综合

会议现场 本报记者 张继疆 摄


